
令和５年度（2023年4月～2024年3月）決算総括
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日々の活動報告はFacebookでご覧ください 森 靖広

〒470ｰ2102

東浦町緒川字下婦夫坂1-1    ㈱豊田自動織機 東浦工場内 相談室

電話:0562-85-0261 メール:yasuhiro.mori@tiwu.or.jp

地域の困りごと、町政に関するご意見・ご要望などがございましたらお気軽に「くらしの相談」「くらしの窓口」へ連絡ください。

議会での議案等の審議結果については

東浦町ホームページにてご確認ください

過去の活動レポートはこちらをご覧ください

※全トヨタ労連HP内

財政分析指標 財政力指数 令和４年度と同じポイント
健全財政が保たれていると判断しました。

▼ 財政力指数

▼ 経常収支比率（％）

良
い

R4年度

同じポイント

昨年度と同ポイント分析

増収分以上に「（※１）基準財政需要額」が国の施策に

よって増加しているためと判断しました。

（※１）基準財政需要額とは →

財政力指数は、財政構造における財政力の強靭を判断するために用いら

れる指標です。この指数「１」を超えるほど財政力が強く、財政に余裕がある

とされています。

総務省HP参照

市町村分地方交付税算定台帳 →

東浦町HP参照

経常収支比率は、人件費、扶助費、公債費等の義務的性格の経営的経費

に地方税、地方譲与税を中心とする経常一般財源が、どの程度充当されて

いるかをみるもので、財政構造の弾力性を判断する指標とされています。

この比率が低いほど弾力性に富み、７０％～８０％程度であれば標準的と

考えられています。

※本年度は、88.2％と前年度に比べ1.6ポイント・・・低下

良
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▼ 公債費負担比率（％）

良
い

公債費負担比率は、公債費に充当された一般財源の一般財源総額に

対する割合を表すものです。この比率が高いほど、財政運営の硬直性の高

まりを示すとされ、一般的には、財政運営上15％が警戒ライン、20％が

危険ラインとされています。

※本年度は、5.8％と前年度に比べ0.1ポイント・・・低下

いつも大変お世話になっております。東浦町議会議員の森やすひろです。
日頃は私の活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。９月議会で令和５年度決算の認定

では「健全財政が保たれている」と判断しました。また、一般質問 では「過去の災害を教訓に」他と

題し”避難所における良好な生活環境の確保をどのように考えているのか“質問しました。

引き続き元気!もりもり!森やすひろへのご支援何卒よろしくお願いします。

豊田自動織機労働組合HP 組織内議員ページ

東浦町議会議員 森 靖広組織内議員活動報告 元気・もりもり・活動中

活動レポート Vol.7

“人とひと”がつながる「いいまち・東浦」



9月議会　一般質問　登壇日時:9月6日（金）1４時～1４時50分

おだいちゃん

一般質問

YouTube

配信中

過去の災害を教訓に

【質問の趣旨】 災害関連死を防ぎ、避難所における良好な生活環境の確保は

質問:屋内・屋外インスタントハウスを今まで検討したことはあるか?

回答:インスタントハウスに関する情報は、本町でも以前から収集しており、導入の

必要性・効果等について、考察しています。

東浦町内で頑張っているスポーツ選手、団体を応援しよう

【質問の趣旨】 地域活性という観点で選手が実力を発揮できる場の提供は

町運行バス「う・ら・ら」10月1日からダイヤ改正

質問:屋内・屋外インスタントハウスを導入することを提案しますがご所見を伺う。

回答:現時点において、導入する予定はありません。 しかしながら、大規模災害時に適

切な避難所運営を行うためには、引き続き、必要となる資器材の精査を行う必要

があるものと考えていますので、今後、各自主防災会の意見を伺うとともに、他自治体

の導入事例などを踏まえながら、調査研究していきます。

提案:災害時においてデータ放送を活用した情報発信を始める考えはないか質問。

名古屋市民放４社が共同運営するLocipo（ロキポ）データ放送を利用

してはどうか。町発信で同じ情報を正確かつリアルタイムに発信できるメリットがある

と考える。また、平常時でもデータ放送を活用した情報発信ができると考える。

【質問の趣旨】 災害時のデータ放送Locipo（ロキポ）を活用した情報発信を提案

▲名古屋工業大学 北川啓介教授が開発したインスタントハウス

能登半島地震で実際に運用されました。

町の情報・トピックス

質問:町内のスポーツ少年団が利用する体育施設が取れず練習や試合ができない課題の認識は。

回答:社会体育施設は他のスポーツ団体の大会や町の行事等で利用ができない場合もあることは認識しています。 また、施設予約が取れず

練習や試合ができないとの声も届いています。そのため、地域の子どもたちが活動できるよう運用を見直していきます。

質問:本町のスポーツ団体が優先的に体育施設を予約できる仕組みが必要だと思うが見解を伺う。

回答:町内101のスポーツ団体が活動している。団体の活動状況が把握しやすく、団体にとっても活動場

所が確保され、活動計画が立てやすいことから、予約方法として有用であると考えます。そのため、

今後も町内のスポ ーツ団体が優先的に体育施設を予約できる方法として、引き続き、学校体育

施設開放を中心に実施していきます。

より便利に!!名鉄巽ヶ丘駅・知北平和公園へ新規乗り入れ!

友だち募集中!町公式LINEをリニューアル

子育て、防災、イベントなどの暮らしの情報を、必要な人に届ける情報発

信ツールとして、町公式LINEの機能向上を図ります。また、オンライン予約

への入り口として活用し、各種教室等の予約をLINE上で完結出来る環境

を整え、住民の利便性の向上を図ります。

※活用イメージ

【開始時期】

2024年10/1（火）午前９時～ ともだち追加

【拡充される機能】
① セグメント配信(居住地区、子育て、ゴミ、教育など利用者が必要な情報を選択)

を行うことで欲しい情報のみを受け取ることが出来ます。

② 検診等の申込、予約が公式LINE上で行えるようになります。

③ 既存の防災メール等と連携し、緊急時の情報がLINEで確認できます。

④ 母子手帳アプリ「てくてく」との連携（メニュー上にリンクを配置）

東浦駅西側駅前広場を整備します

【整備のポイント】

①駅前広場が広くなります

②一般乗車スペースを広くします

③バス停に屋根を設置します

▲工事詳細はこちら

（注）完成時とは若干異なる場合があります。

工事スケジュール:2024年10月下旬から2025年9月下旬（予定）


